

Jahresbilanz: Erneut zahlreiche Kirchenaustritte in der Region

...

"Wir sind Kirche" spricht von "Warnruf"

... Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" sieht darin dennoch einen "dramatischen Warnruf an die Kirchenleitung". Dieser dürfe nicht nur auf Corona zurückgeführt werden, sondern markiere eine allgemeine Entfremdung der Menschen von der Kirche.

<https://www.mainpost.de/regional/wuerzburg/jahresbilanz-erneut-zahlreiche-kirchenaustritte-in-der-region-art-10631491>

Zuletzt geändert am 16.07.2021